
CHAMBRE DES DEPUTES 
Entrée le; 

11 JAN. 2016 

Herm Mars Di Bartolomeo 

Prâsident der Abgeordnetenkammer 

Luxemburg 

Luxemburg, den 11 Januar 2016 

GemâB Artikel 80 der Geschâftsordnung der Abgeordnetenkammer, bitte ich Sie, die vorliegende 

parlamentarische Anfrage an den Herrn Minister fur Bildung, Kinder und Jugend zustellen. 

In der Zeitschrift „FGFCmag" vom 7ten Januar bat Flerr Minister Meisch folgende Aussage in Bezug 

auf die zukunftige Gestaltung der Zusammenarbeit zwischen den Kinderbetreuungsstâtten 

(„maisonsreIais") und den Schulen gemacht: 

„Im Gegensatz zu frûheren Philosophien sind wir heiite wiederum der Meinung, dass die ràumliche 

Trennung zwischen Schule und „ maisonsrelais " wenig Sinn macht. Hier arbeiîen wir aktuell daran, 

dass immer mehr Vorschidklassen und „ maisonsrelais " direkt ràimlich interagieren. Hier geht es vor 

allem darum, dass sowohl Tagesablauf wie auch Tagesprogramm besser intern koordiniert werden 

fcdnnen". 

In diesem Zusammenhangmôchte ich folgende Fragen an den Flen-n Minister stellen: 

Welche wissenschaftlichen Theorien belegen die Aussagen des Herm Minister wonach eine 

ràumliche Trennung von Schule und „maisonsrelais" wenig Sinn macht? 

Welche MaBnahmen werden zurzeit im Ministerium getroffen, um die ràumliche Interaktion 

der Vorschulklassen mit den „maisonsreIais" zu fôrdem? Beziehen diese MaBnahmen sich 

lediglich, so wie im Interview erwahnt, auf die Vorschulklassen? 

Wie soll in Zukunft eine optimale ràumliche Gestaltung von Schule und „maisonsrelais" 

konkret aussehen? 

Mit welchen MaBnahmen will der Herr Minister dieses Raumkonzept umsetzen? 

In wieweit werden die Gemeinden bei der Umsetzung dieses Konzeptes miteingebunden? 

Es zeichnet hochachtungsvoll, 

Martine Hansen 

Abgeordnete 
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